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Дума

На шестом внеочередном заседании думы Жигулёвска депутаты рассмотрели ряд
вопросов, в том числе приняли в первом чтении представленный администрацией проект
бюджета на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов.  
Утверждены основные характеристики бюджета на будущий год: объём доходов в
размере 1111482 тыс. рублей, объём расходов - 1143872 тыс. рублей, дефицит - 32390
тыс. рублей. На 2021 год утверждён объём муниципального долга в размере 166258 тыс.
рублей, верхний предел долга на 1 января 2022 года - 139488 тыс. рублей.
Для выработки согласованного решения по спорным вопросам создана согласительная
комиссия, в состав которой вошли шесть представителей думы и столько же
представителей администрации города.
В течение трёх недель согласительная комиссия детально рассматривает расходную
часть бюджета. Особенное внимание при этом уделяется финансированию
национальных проектов и муниципальных программ, направленных на их реализацию.
Окончательное утверждение бюджета намечено на конец декабря.
- Доходы бюджета на 2021 год, которые просматриваются при его формировании, не
позволят городу осуществлять полномасштабные изменения в экономическом и
социальном секторах, - отметил председатель думы Ю.В. Смеловский, - поэтому
основная задача сейчас состоит в том, чтобы разобраться в структуре расходов,
исключить лишние траты и мобилизовать ресурсы на пополнение доходной части
бюджета.
Ещё один вопрос касался обращения депутатов в Самарскую губернскую думу и
региональное министерство энергетики и ЖКХ.
- Мы уже направляли два аналогичных обращения, получали ответы, что идёт
проработка вопроса, - пояснил Ю.В. Смеловский. - Изменений пока нет, плата
по-прежнему начисляется исходя из метража жилплощади. На встречах с депутатами
жители спрашивают, когда ситуация изменится. Мы продолжаем придерживаться
мнения, что мусорят не квадратные метры, а люди, поэтому решили направить ещё одно
обращение. В Жигулёвске более 8000 индивидуальных жилых домов, для владельцев
которых плата по новому тарифу возросла до 5,5 раза относительно прежней. Много
домов «сталинской» постройки, где в квартирах площадью 80 квадратных метров живут
пенсионеры. Из-за пандемии многие люди потеряли работу и не могут платить большие
суммы за вывоз мусора, у них накапливаются долги. Проводился опрос, по результатам
которого более 70% горожан выразили отрицательное отношение к новой системе
начисления платы и пожелание вернуть норматив с учётом количества проживающих.
Поэтому мы просим правительство исключить Жигулёвск из числа муниципалитетов, где
применяется норматив, учитывающий жилплощадь, и вернуть прежний порядок
начисления платы с человека.
Депутаты обращение поддержали.
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